

„Su schwätze mir“

Wendergedanke

Nau kohm ä doch noch onse Wender,
mer hat gedaacht — ä käm net mie.
Off Strohße, Baim, Strauch on Geländer,
leit jetzt en blieteweisse Schnie.

Dä Frost treift naachts et Barometer
zoweile onner 10 Grad Null.
Die Kält vertrieht noch lang net jeder
on Kenner han kai Lost off Schull.

Die ginge leewer Schlitte fahre
raus off die Hieh, bei Wendersonn.
Dä Schnie kann mer jo net verwahre,
drom notze Kenner — geer die Stonn.

Die Schnielandschaft jetzt zo geneeße
es och dämm Schängel seine Fall.
Ä meint: — Su wor't lang net geweese,
drauß glitzert alles, wie Kristall!

Von Omwelt doht jetzt kainer schwät-
ze —
„Ozonloch“ nennt och kainer mie.
Mer macht sich fruh: Nadurgesetze
die komme widder en de Hieh!

Mer setzt de Omweltsorje Schranke,
hält dovor jetzt die Uure steif —
on iwwerläßt „Endzeitgedanke“
dämm arme Schniemann met der Peif.
Katharina Schaaf, Koblenz

19. Feb. 1991 Kath. Schaaf